



学校だより 冬休み月号

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/nakawada/>



感じる つくる 生きる・・・

感性豊かに生きる力を育む日々の創造

校長 滝澤 優子

12月に入り、とても寒い日が続いております。学年行事等によって少し変則的ではありましたが、三週に渡っての個人面談にご協力いただきましてありがとうございました。また、感染予防対策にもご協力いただき感謝申し上げます。大変短い面談時間ではありますが、大切なお子様の成長について保護者様と話すことのできるこの機会は、貴重なひと時と考えます。コロナ禍2年目の今年度のこれまでの9ヶ月は、昨年度とは全く違う感染状況における学校づくりとなりました。しかし、時は止まらず前に進み、縁あって巡り会った子ども達・職員は互いに様々乗り越え、つながりをつくって生きてきました。子ども達一人ひとりは担任や友と出会い、「みんなよりよくありたいと生きる存在」「限りないよさや可能性を秘めた存在」であることを大切にし合い、日々を過ごしてきました。出会う、人・こと・ものに多くの学びました。そして、今・・・学校と家庭がしっかりと手をとり、その子らしさ（強み・弱みを含め）を認め、より一層、自分らしく輝き続けることを願い、その思いを共有できることを幸せに思います。また、個人面談を通しての振り返りの一つひとつは、指導者としての教師の指導（指導力）の振り返りとなり、教師自身が謙虚に学ぶよき機会ととらえます。日々、目の前を待ったなしで生きる子ども達を「みんな ちがって みんな いい」の精神で育み続けるには、人の「愛」に優るものはないのではないかと考えます。これからの中なかどんに目まぐるしく変化・進化しても、「人」「心」「愛」には敵わないと思いたいです。「人」ばかりの学校、「教育は人なり」を噛み締めます。そして、改めて教師という仕事を考えます。この仕事に就いたなら、たとえ力及ばぬことがあろうとも、教師自らがこれからを生き抜く子どもを育むために、日々、感性豊かに形あるものも形ないものをもつくり出しながら、「心」ある生き方をすることが必須なのだと思います。子どものちょっとした変化に気付く感性、その心の内をノックできる人間力、どうしたら子どもが自分の力で乗り越えられるかを伝え、心に届けることができる指導力！確かな学力を育む授業力！等々・・・年齢を問わず、日々己を磨き続ける大切さを、身にしみて感じます。担任からの個人面談後の報告・連絡・相談で改めて様々を気付かされることも多く、明日からに活かしていくたいと思います。また、学校アンケート自由記述欄への学校を思う貴重なご意見の数々も大変ありがとうございました。その全てにお応え・説明すべきところではありますが、励ましも認めも厳しいご指摘も全て含めてよりよい学校づくりにいかしていかなくてはならないと思っております。改めて、私も学校の日々をしっかり捉えていきたいと気持ちを新たにしております。今後ともよろしくお願ひいたします。本当にありがとうございました。

12月12日・13日の「4年生上郷宿泊体験学習」をもって中和田小の今年度における遠足や宿泊を伴う行事が全て終わりました。出かける子ども達が心弾んでいるのはもちろんですが、その出発時の見送りや帰校の際の出迎えに他学年の全てが、何らかのメッセージを届け合う生き生きと輝く姿・瞳がありました。送り・送られ・迎え・迎えられる喜びかつながら、膨らみ、確かな「絆」に・・・その空気感・光景・流れる心が忘れられません。しなければならないことではないけれど、自分が味わった嬉しかった思いがお返しとなってつながる。子ども達自らが何かしたいと動く。「真に楽しい」とは、誰かに楽しませてもらうばかりではなく、自らも楽しもうとしてこそ味わえるものであり、どんなにささやかな取組でもそこに流れる温かい心は伝わる！そんな素敵なお子様でした。学校は、一人では味わえない・家庭では味わえない、学校だからこそ味わえることを大切にし、その学びをしっかりと捉えたいと思いました。また、18日（土）に終わつたばかりの「くすのきスマイルデイ1部・2部」についてもこの冬休み号でお伝えしたい思いが溢れます。1月号にてお伝えしたく思います。

さて、後期前半最終日である本日を迎えたことに感謝の思いでいっぱいです。どんな時も温かく、最善でのご理解・ご協力いただきました保護者の皆様・地域の皆様、ありがとうございました。

来年も【感じる つくる 生きる】で邁進したいです。よいお年をお迎えください。

◆◆◆ 行事予定 ◆◆◆

<1月>

各学年の完全下校

日	曜	行事予定	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	土	冬季休業 閉校期間						
2	日							
3	月							
4	火							
5	水							
6	木							
7	金	くすのきスマイルデイ振替休日						
8	土							
9	日							
10	月	成人の日						
11	火	朝会 給食開始 書き初め3年 発育5年 委員会⑩		14:30		15:15		
12	水	朝読書 発育6年 書き初め4年			14:45			
13	木	朝学習 発育4年 書き初め5年		14:45		15:30		
14	金	朝学習 集団下校訓練 発育3年			14:45			
15	土							
16	日							

お知らせとお願い

<今後の予定について>
○諸事情により変更することがあります。

<学校カウンセラー来校日>

学校カウンセラー 濑尾 芳保 先生の1月の来校日は次のとおりです。

1月13日（木）午前 17日（月）午後

<給食について>

1月11日（火）から給食が始まります。前回給食当番だった方は白衣を忘れずにお持ち下さい。

<冬休み中の健康観察について>

冬休み中は、毎朝体温測定と健康観察をし、配付した健康観察票（紙）に記入していただきますようお願いいたします。健康観察票は、1月11日（火）に担任に提出してください。1月12日（水）からは、以前と同様、ロイロノートにて健康観察の結果の報告をお願いいたします。

<書き初めについて>

冬休み明けにすぐ、3年生以上は、体育館で書き初めを行います。用具を忘れると、書き初めができなくなります。保護者の方から、一声かけていただければと思います。

3年…1月11日（火）

4年…1月12日（水）

5年…1月13日（木）

6年…1月17日（月）



<横浜市学校保健表彰について>

この度、本校が今年度の横浜市学校保健優良学校として横浜市より表彰を受けることとなりました。

この賞は、校内での日頃の保健教育や命に関する学習などへの取組が評価されたものです。今後も、様々な教育活動の中で保健教育について一層の充実を図っていきたいと思います。